



PLAYBALL

Los Leones reciben hoy a los Acereros en el tercer partido de la Serie del Rey. **DEPORTES**

ECONOMÍA

Bajan tasas de interés

Banxico fija la interbancaria en 7.75% y valora positivamente el nivel de inflación

La desaceleración de la economía de EE.UU. se ratifica

El Banco de México (Banxico) anunció ayer su decisión de bajar el objetivo para la tasa de interés interbancaria en 0.25 puntos porcentuales hasta 7.75%, si-

guiendo la disminución de tasas de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) pese a reconocer volatilidad en mercados internacionales.

En su anuncio, el instituto emisor hace referencia a un contexto complicado con "episodios de volatilidad" en el plano internacional, pero valora positivamente el nivel de inflación en México.

Banxico tomó esta deci-

Política monetaria

Pese al recorte, México tiene la tercera tasa de referencia más alta entre los países de economías emergentes:



sión similar alegando, en buena medida, que una de sus prioridades es mantener una inflación estable.

Por su parte, el Departamento de Comercio de Estados Unidos anunció la desaceleración de su economía al avanzar en el segundo trimestre a un ritmo anual del 2%, según el tercer y último cálculo de la evolución del Producto Interno

Bruto (PIB) en ese periodo, lastrado principalmente por la contracción de la inversión empresarial, más brusca que lo esperado.

Así se ratifica la ralentización de la economía estadounidense en el segundo trimestre, después de registrar un ritmo de crecimiento de 3.1% al inicio del año.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

GOBIERNO

"AMLO no me protege"

Bartlett niega que tenga inversiones y bienes ocultos

El director de la CFE, Manuel Bartlett Díaz, negó ser un protegido del presidente Andrés Manuel López Obrador y tener más inversiones o posesiones que las reportadas en su declaración patrimonial.

"Yo no estoy protegido por el Presidente, agradezco su confianza expresada en múltiples ocasiones, pero insisto: sé que él es implacable contra la corrupción", expresó.

En otro caso, Miguel Rincón, compadre del presidente López Obrador, ganó un nuevo contrato en la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos (Conaliteg).

El contrato es a beneficio de la empresa Bio Pappel Scribe y es por un total de 142.8 millones de pesos.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7

IMAGEN



Lo distingue la UNAM

El cineasta mexicano Alejandro González Iñárritu recibió ayer de Enrique Graue, rector de la UNAM, la distinción de doctor Honoris Causa.



Familiares en la misa por los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos hace cinco años, ayer en el Ángel de la Independencia

Leales a los 43 alumnos

Al llegar al Zócalo capitalino, luego de marchar por dos horas, los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos en 2014 aseguraron que seguirán exigiendo justicia y respuestas sobre el paradero de sus hijos. "No podemos dejar esta lucha porque es por amor a nuestros hijos", expresó Joaquina García, madre de Martín Getsemany Sánchez García.



Padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa ayer en la Cámara de Diputados

Emiliano Navarrete, padre de otro joven desaparecido, dijo que con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador se abre una esperanza de resolver el caso, sin embargo debe trabajar con más celeridad.

El mandatario y otros funcionarios ofrecieron ayer reimpulsar el caso.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8

GOBIERNO

Trump amenaza con un colapso bursátil

Reacciona a la caída de la Bolsa de Nueva York

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, advirtió ayer que los mercados bursátiles colapsarían si los demócratas continúan con el juicio político en su contra.

En Twitter, Trump señaló que si los representantes del Partido Demócrata sacan adelante el "impeachment" los mercados colapsarían.

"¿Crees que fue la suerte lo que nos llevó a tener el mejor mercado de valores y la mejor economía en nuestra historia? ¡No lo fue!", agregó.

El presidente hizo esas declaraciones luego de que una presentadora de Fox Business señaló que la Bolsa de Nueva York llegó a su mínimo después de que la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, anunció el inicio de una investigación de juicio político contra el mandatario.

➔ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3



Activistas a favor de la investigación de juicio político contra el presidente estadounidense, Donald Trump, luego de salir a la luz un intento del mandatario de presionar a un gobierno extranjero para favorecerse

TRANSPORTE

Nuevas críticas al Tren Maya

"Con falsa versión nacionalista" el plan ferroviario

El proyecto del Tren Maya sigue generando polémica y ayer académicos dudaron que traiga beneficios a las comunidades originarias.

En el marco de la Segunda Jornada denominada "Megaproyectos", que realiza el Sindicato Nacional de Profesores de Investigación Científica y Docencia del INAH, celebrada en esta ciudad, hubo críticas a la falta de información clara y precisa sobre el trazo, sobre el costo del pasaje y el daño ambiental que generarán los polos turísticos que surgirán de este plan.

"El Tren Maya es una falsa versión nacionalista porque su concepción procede más de planes internacionales que doblan a la clase política y las economías locales", señaló en su ponencia el investigador del INAH Yucatán Iván Franco Cáceres.

➔ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"No es el papel del presidente andar extorsionando a líderes extranjeros". [3]

Nancy Pelosi, presidenta de la Cámara de Representantes

LA PLANILLA DE LA GUITARRA

INTERNACIONAL
"Usando a México"
"Estoy usando a México para proteger nuestra frontera", dijo el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, al enunciar lo que considera sus logros en economía y seguridad. [3]

LOCAL
Buscan magistratura
A final de cuentas quedaron 11 candidatos a ser magistrado del Tribunal Electoral del Estado de Yucatán. Nueve de los aspirantes son varones y dos son mujeres.

IMAGEN
Peligro más jóvenes
El riesgo de padecer insuficiencia cardiaca aumenta 20% a los 35 años.

TIPO DE CAMBIO
Pesos por divisa - Compra | Venta
DÓLAR \$19.08 | \$19.92
EURO \$21.47 | \$21.47